



México comienza proceso sobre nuevos consejeros electorales



La Junta de Coordinación Política del Comité Técnico de Evaluación (CTE), comienza hoy a recibir los documentos de aspirantes a cuatro cargos de consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), incluido su presidente.

Llegar a este momento en la Cámara de Diputados costó semanas de debates pues los partidos de oposición buscaban continuar la elección de aspirantes al libre albedrío de las bancadas a fin de que cuando las propuestas llegarán al CTE, integrado por siete miembros, todo estuviera “cocinado”, según los oficialistas. Pero con la creación y elección de los tres miembros de la Junta de Coordinación Política todo cambió al operar como una antesala de lo que va a ocurrir en el comité técnico.

El partido Morena impuso su mayoría para aprobar a los tres integrantes de la junta con el columnista Enrique Galván Ochoa, la periodista y ex titular de Finanzas en la Guardia Nacional, Evangelina Hernández, y Andrés García Reper, quien ha sido abogado de diputados locales de Morena en Tamaulipas.

Sin embargo, los partidos de la coalición opositora Va por México -Acción Nacional, Revolucionario Institucional y Revolucionario Democrático- votaron en abstención bajo el alegato de que no lo hicieron en contra para no “dinamitar” el proceso de elección de consejeros, uno de los procesos más importantes en la historia del país.

Rubén Moreira, coordinador del Partido Revolucionario Institucional, consideró que el voto en abstención fue para no impedir el futuro diálogo hacia un proceso transparente. «Vamos a dejar la puerta abierta para la construcción de un buen acuerdo por México», dijo el legislador.